

元氣・勇気・やる気 木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第9号
文責：校長 坂本 政司



「PTA餅つき」
佐村さん・佐川さん
その他多くの餅つき
実行委員の方々のご
努力で餅つき大会が
開催されました。こ
のような方々の陰の
支えて児童は貴重な
体験ができました。

夏からいきなり冬、長〜い2学期終了!!

半袖を着て汗を流しながら過ごした夏から長袖を着て、息が白くなる冬が混在している長い2学期が終了しました。

特に本校では一大行事である運動会を10月下旬に実施することから、暑さを心配しておりませんでした。今年には特に秋まで暑い日が続き、運動会練習から本番まで熱中症を心配しなかった日はありませんでした。このような中でも、町陸上記録会・運動会・見学旅行等、児童の命に関わる大きなけがや事故がなかったことは、素晴らしいことです。保護者の皆様・PTA役員の皆様・地域の皆様には大変お世話になりました。これからは短い期間ですが、多くの思い出ができる冬休みに入ります。皆様どうか良いお年をお迎えください。

(以下の写真はこれまで紹介できなかったものです)



<父親の会による除草作業ボランティア>



<御船町役場秘書政策室長 島田様による復興支援講話>



<異学年交流のにこにこ集会>



<全校体育：投げる運動>



<5年餅米完成>



<見学旅行：1・2年動物園>



<見学旅行：3年味噌醤油工場>



<見学旅行：4年通潤橋>

御船の先哲（せんてつ）学習紙芝居・ミシンボランティアによる縫い物等ご支援ありがとうございました!

本校では学校のみならず、学校外の方の様々なご支援を得ながら児童の教育に当たっています。まず、下左の写真は御船地区にお住まいの福味様による御船町の先哲を伝える紙芝居の様子です。御船町には宮部鼎蔵（みやべ ていそう）・増永三左衛門（ますなが さんざえもん）・光永平蔵（みつなが へいそう）・松崎慊堂（まつざき こうどう）・林田能寛（はやしだ のうかん）という5人の先哲（歴史に大きな功績を残した偉人）がおられ、その方々の功績を語り継がれています。身近な歴史を知り、地域を愛する児童の育成は大切なことです。

次に下右の写真は家庭科でミシンを扱う6年生の指導の補助に入られた地域のボランティアの方々です。ミシンの使い方・縫い物の指導・安全管理等担任のみでできないことをお手伝いいただき、助かっています。

児童は学校内だけでなく、地域その他の多くの方々に育てられています。ご指導いただいた皆様、大変御世話になりました。

